



Alten Eichen

Perspektiven für Kinder und Jugendliche
gemeinnützige GmbH

Kinder und Jugendvertretung Junge Eichen. Beteiligung – lernen und leben

Die traditionsreiche Stiftung und Jugendhilfeeinrichtung Alten Eichen geht neue Wege. Seit 2012 gibt es die Kinder- und Jugendvertretung „Junge Eichen“. Sie ist die Interessenvertretung aller Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die in Alten Eichen betreut werden. Das Projekt: " Kinder und Jugendvertretung Junge Eichen“ hat das Ziel, dass unsere BewohnerInnen und Gruppenmitglieder sich für ihre eigenen und den Interessen der anderen Kinder& Jugendlichen aktiv einsetzen. Die gewählten 21 jungen Eichen vertreten derzeit ungefähr 120 Kinder und Jugendliche. Diese Form der Interessensvertretung ist im Dezember 2012 im Rahmen einer Zukunftswerkstatt entwickelt worden.

Alten Eichen –
Perspektiven für Kinder
und Jugendliche
gemeinnützige GmbH
Horner Heerstraße 19
28359 Bremen
0421 20 46 20